

Reloj Casio PRG-300CM-3E

El indicador del barómetro no escribe con una línea deslizante, sino con puntos. En este sentido, no está del todo claro hacia dónde se fue la presión. Solo puede ser determinado por la pantalla digital. También hay un análogo completo de China, por lo que hay una línea en negrita, todo es claramente visible, + indicación visual, sol, nublado, precipitación. Pero están 2-3 minutos atrasados en 2 semanas! La presión no se muestra en mmHg sino en hPa. Tienes que ajustar un poco!

La esfera es negra, por lo que todas las huellas y la suciedad son muy visibles en el cristal

El indicador del barómetro no escribe con una línea deslizante, sino con puntos. En este sentido, no está del todo claro hacia dónde se fue la presión. Solo puede ser determinado por la pantalla digital. También hay un análogo completo de China, por lo que hay una línea en negrita, todo es claramente visible, + indicación visual, sol, nublado, precipitación. Pero están 2-3 minutos atrasados en 2 semanas! La presión no se muestra en mm. columna de mercurio y hPa. Tienes que adaptarte un poco!